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順番 議席番号 議 員 氏 名 所属会派 頁

１ １８ 海老原 一郎 郁政クラブ ４

２ ３ 吉田 千鶴子 公明党土浦市議団 ６

３ １２ 今野 貴子 政 新 会 ８

４ １９ 栁澤 明 新 風 会 １０

５ ６ 久松 猛 日本共産党土浦市議団 １２

順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁

１ ８ 矢口 勝雄 一括質問一括答弁 １４

２ ７ 奥谷 崇 一括質問一括答弁 １６

３ ２３ 柏村 忠志 一問一答 １８

４ １１ 島岡 宏明 一括質問一括答弁 ２０

５ ４ 福田 一夫 一括質問一括答弁 ２２

６ ２ 平石 勝司 一括質問一括答弁 ２４

７ １４ 鈴木 一彦 一括質問一括答弁 ２６

８ １ 目黒 英一 一括質問一括答弁 ３０

９ １６ 篠塚 昌毅 一括質問一括答弁 ３２
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１８

（郁政クラブ）

海老原一郎

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ スマートインターチェンジ整備事業について

(1) スマートＩＣ設置可能性検討事業で土浦境線に選

定した経緯について

(2) スマートＩＣの設置場所周辺地区の開発について

２ ＴＸ延伸に対する取り組みについて

ＪＲ土浦駅を経由したルートを全市を挙げて誘致する

ことの取り組みについて

３ 積雪時の対応について（凍結道路に対して）

凍結解消の対応地区の追加について

市 長

及 び

担当部長

市 長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

３

（公明党）

吉田千鶴子

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 第９次総合計画の取り組み及びリトルベビーハンド

ブックについて

第９次総合計画の基本目標１

政策方針１に基づき実施する不育症，多胎児に対する

支援について女性市長である安藤市長の見解を伺う。

２ 困難を乗り切るしなやかで強いレジリエンス・スキ

ルを醸成することについてご見解をうかがう。

～子どもの学びを支えるチーム力～

コロナ禍にある子どもたちは，日常である学校の休

校・リモート授業，友だちと話す時間の減少等ストレス

を蓄積した子どもたち。何かつらいことがあったとき，

心が折れてうつ状態に落ち込んでしまうのではなく，

しなやかに立ち直り，その経験を糧に成長できるよう

レジリエンス・スキルが重要となります。レジリエン

ス・スキルの学びと習得を教育課程に取り込んで醸成

していくことについてのご見解を伺います。

市 長

教 育 長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１２

（政新会）

今野 貴子

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 中心市街地の活性化と周辺地域との連携について

(1) 中心市街地の活性化について，令和２年以降の取り

組みと，その成果について。

(2) また，中心市街地と連続する，川口周辺の水辺の整

備との連携についてどのように考えるか。

(3) 上記を効率的スピーディーに進めるための「組織

の検討」についての，令和 2年度質問以降の検討内容

とその結果について。

２ 空き家問題解決に向けた現状と，今後の取り組みに

ついて

(1) 空き家対策の現状と，今後の計画について。

(2) 「住宅についての優遇税制の見直しによる，空き家

化の抑止対策」の検討について。

(3) リノベーションなどで，長く使用することの出来

る設備や住環境を促進する施策について。

３ 市民への情報提供促進策の具体化について

(1) 現在の広報体制について。

(2) 現在の広報に於ける問題点について。

(3) 新たな広報活動の具体的手法について検討されて

いる点について。

市 長

市 長

市 長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１９

（新風会）

栁澤 明

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

第９次総合計画（案）・リーディングプロジェクトから

１ 「子どもが夢と希望を持ち，生き生きと育つまちづ

くり」に関して

(1) 子育て環境の充実について

(2) 経済的支援の充実について

(3) 健康格差の解消について（虫歯予防）

(4) こども未来部の役割と期待する成果

２ 未来につなげる「地域の宝」を生かしたまちづくりに

関して

(1)「地域の宝」の戦略的な発信について

３ 「暮らしやすさ，働きやすさが人を呼ぶまちづくり」

に関して

(1) 地域公共交通不便地域の解消について

(2) 土浦港周辺地区の土地利用の推進について

(3) インターチェンジ周辺地区の土地利用の促進に

ついて

（4）公園の機能充実について

（5）ＩＴ関連企業等のオフィスの市内移転の促進に

ついて

市 長

及 び

担当部長

市 長

及 び

担当部長

市 長

及 び

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

６

（共産党）

久松 猛

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 熱中症対策として生活困窮者のエアコン設置経費へ

の助成について

２ 障がい者の国保税均等割の軽減について

３ 市営住宅家賃減免の遡及について

市 長

市 長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

８ 矢口 勝雄

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 成年年齢１８歳へ引き下げの対応ついて

４月１日より成年年齢が１８歳に引き下げられます。

今回成人を迎える方達には戸惑いが有るかもしれませ

ん。本市として何をすべきなのかを伺います。

(1) 契約やクレジットカードを作る事が一人で出来る

ようになるが，消費者被害が拡大しないための取り組

みはどうするのか。

(2) 若者の社会における意識や自立を高める教育が非

常に重要だと考えるが，どのように行なわれている

か。

(3) 障がいなどの困難を有する若者の支援として，１８

歳で親権から外れ，自立が困難な人に対する様々なサ

ポートはどのように考えるのか。

(4) 本市では成人式を今まで通り２０歳で行うことに

なっているが，改めて成人式の位置付けを伺う。

２ 荒川沖消防署と南分署の今後について

市内南側に位置するこの二つの消防署は，開設後

４７年と３８年が経過し，現在必要とされる十分な

設備が整えられておらず，老朽化も著しくなってい

ます。女性消防職員を受け入れられる状態にもあり

ません。早急な対応が求められる所ですが，今後の整

備の進め方について伺います。

教 育 長

及 び

担当部長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

７ 奥谷 崇

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 子どもの貧困対策について

(1) 本市における子どもの貧困の状況と，子どもの貧

困対策としてどのような事業に取り組んでいるのか，

また，対策を進めるにあたっての課題について伺う。

(2) 子どもへの支援として「就学援助制度」があるが，

関連して次の３点を伺う。

①「就学援助制度」は自治体ごとに基準を設けている

が，本市の場合，援助対象となる世帯に支援が行き

届く基準になっているか，見解を伺う。

②他の自治体と比較した場合，十分な基準となってい

るか，現在の認識を伺う。

③年度途中や転入等，申請時期以外で支援が必要とな

った世帯に，情報を届けるための工夫について伺

う。

２ 子ども食堂について

(1) 本市において，子ども食堂以外に子どもたちを食の

面から支援する取り組みがあるのか，また，民間との

連携等について検討しているか，現在の状況を伺う。

(2) 市内各地区の子ども食堂が情報交換を行う「連絡協

議会」が発足したが，これまでの活動内容と現在の活

動状況について伺う。

(3) 現在，各地区で開催されている子ども食堂の情報を

一覧で見ることができる仕組みが必要だと考えるが，

見解を伺う。

市 長

及 び

担当部長

市 長

及 び

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

２３ 柏村 忠志

（答弁方式：一問一答方式）

１ 中学校の校則について

(1) 校則について賛否両論あるが，土浦市内の中学校

（例えば，四中・六中・新治学園）の生徒・保護者・

教員は校則を必要とするか。

２ 教育委員会所管事項の首長部局への移管について

(1) 教育委員会の所管事項は，学校教育にくわえて社

会教育・文化・スポーツ・文化財保護など行政分野を

所管してきた。これらの分野を首長部局に移管しては

いかがか。

３ 土浦市職の正規・非正規職の課長以上の男女数につ

いて

(1) 土浦市職の正規・非正規職の課長以上の男女数は

２０１５年３月及び２０２０年３月と比べて，現状

（２０２２年２月現在）はどのようになっているか。

４ 「国際部」及び「男女共同参画推進部」の創設につい

て

(1) 土浦市行政機構に，「国際部」及び「男女共同参画

推進部」を新たに創設してはいかがか。

教 育 長

副 市 長

担当部長

副 市 長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１１ 島岡 宏明

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 市内小学校のＩＣＴ化の促進について

(1) コロナ禍における児童の学習状況について

(2) 低学年におけるタブレット端末の導入要望と課題

(3) 更なるＩＣＴ化の促進の検討について

２ 子育て世代（若年世代）のがん患者とその家族の支援

について

(1) 子育て世代（若年世代）のがん患者に対するワンス

トップ支援(コンシェルジュサービス）について

(2) ファミリーサポートセンターのあり方について

(3) 経済的支援の検討について

担当部長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

４ 福田 一夫

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 虐待から子どもたちを守るために

(1) 土浦市における児童相談所の児童虐待相談件数

は。

(2) 児童虐待の早期発見・早期対応のためのネットワ

ークについて伺います。

(3) 乳幼児虐待の対応について伺います。

２ 桜土浦インターチェンジ周辺地区のまちづくり事業

について

(1) 事業の概要について伺います。

(2) 土浦市のかかわり方（立場）について

(3) 説明会における住民の反応について伺います。

３ 真鍋地区の新川について

(1) 新川左岸のガードレール設置について

担当部長

担当部長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

２ 平石 勝司

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 男性の育児休業取得奨励金について

男性の育児休業取得を促進させ，子育て世帯の仕

事と育児の両立支援を図るため，市内の中小企業等

に勤務する男性と事業主に対し，育児休業に係る奨

励金を支給する制度を創設している事例があります

が，本市の見解についてお伺いします。

２ 新治運動公園人工芝グラウンド竣工後の運用につい

て

(1) 多目的グラウンドの現状（利用状況）について

①令和４年度工事の概要について

②平日の利用率について

(2) 完成後の管理体制などについて

①ネーミングライツなど民間活力導入について

②災害時を含めたムービングハウスの利活用につい

て

(3) 利用率（稼働率）向上の考え方について

①鹿島アントラーズとのコラボレーションについて

②高校生の利用について

③ラグビー場としての利活用について

担当部長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１４ 鈴木 一彦

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 商工業振興政策について

(1) 商工会議所と商工会の経済団体が二つ存在するこ

とについて，執行部の考えをうかがう。

① 上部組織の違いや特色についてどのように認識

しているか

２ 農業振興政策について

(1) 農業生産者の高齢化が進む中での対策

(2) 各土地改良区に対する補助の考え方

３ スマートＩＣ設置可能性検討事業について

(1) 早期供用開始を目指すのは良いが，拙速に行うこ

とによるリスクも十分に検討しているのか

４ 都市計画マスタープラン見直し，立地適正化計画見

直しについて

(1) 予算に委託料が上がっているようだが，コンサル

任せではなく，職員が積極的に調査に出向き現場の

意向を把握すべきと考えるがいかがか

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

５ 行政機構の一部見直しについて

(1) 企業誘致室

(2) 行革デジタル推進課

(3) 農林水産課（日本一のレンコン担当）

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１ 目黒 英一

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ ＳＤＧｓの周知の取り組みについて

(1) 土浦市の取り組みをＳＤＧｓのアイコンを使って

説明したり，また日経リサーチなどの全国市区のＳＤ

Ｇｓのランキングの上位を目指すことで市民の皆様

にアピールする。市役所庁舎にＳＤＧｓについて展示

スペースを常設するなど目に見える形でのＳＤＧｓ

の取り組みについてお伺い致します。

(2) 市民の皆様へＳＤＧｓを分かりやすく伝えて，Ｓ

ＤＧｓへの取り組みを促すための，今後の予定・計画

をお伺い致します。

(3) 市内の小中学生へのＳＤＧｓの学びについて，今後

の予定・計画をお伺い致します。

担当部長
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者

１６ 篠塚 昌毅

（答弁方式：一括質問一括答弁方式）

１ 令和４年度に新設される「日本一のレンコン担当」の

役割と事業内容について

日本一のれんこん産地である本市のれんこんを積極

的にアピールし，農産物のブランド化による農業の振

興と地域活性化を推進する「日本一のれんこん担当」に

ついて次の点をお伺いします。

(1) 担当部局の役割についてお伺いします。

(2) 現在検討している事業があれば教えてください。

(3) つちうら認定ブランドとの関わり方についてお伺

いします｡

(4) 民間と連携した新たな商品開発についてお伺いし

ます。

(5) 生産者との関わり方についてお伺いします。

２ スマートフォンを利用した道路通報アプリの導入に

ついて

道路の不具合などを発見した時に損傷箇所の写真と

地図情報付きで通報できるスマホのアプリを利用した

通報サービスを本市で導入することについてお伺いし

ます。

市 長

及 び

担当部長

担当部長
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